



Italienisch - una lingua - un sentimento - un modo di vivere

Bei uns am Luitpold-Gymnasium haben die Schülerinnen und Schüler die großartige Möglichkeit Italienisch als 3. Fremdsprache zu lernen.

Die Schülerinnen und Schüler beginnen in der 5. Jahrgangsstufe mit Englisch und können entweder nach Latein oder Französisch ab der 8. Klasse Italienisch wählen. Bis zum Abitur erwerben sie sehr gute Sprachkenntnisse in Italienisch auf Niveau C1 des gemeinsamen europäischen Referenzrahmens.



Seit dem Schuljahr 2019/2020 ist das Luitpold-Gymnasium eine CILS- Prüfschule. Das bedeutet, dass die Schülerinnen und Schüler hier in Wasserburg das renommierte Sprachzertifikat der Universität in Siena erwerben können, wodurch sie eine weitere wichtige Qualifikation erhalten.

Die Gründe, warum man Italienisch lernen möchte sind vielfältig. Zum einen natürlich die Liebe zu Land und Leuten, zur italienischen Kultur, zur Musik und zum italienischen Essen. Durch die geographische Nähe kann Gelerntes leicht angewandt werden und auch in Wasserburg trifft man auf viele Italiener.

Zum anderen besteht eine wichtige und enge wirtschaftliche Zusammenarbeit zwischen Bayern und Italien. Italien ist Bayerns zweitwichtigster Handelspartner.

Außerdem sprechen in Europa 65 Mio. Menschen Italienisch.



Treviso bei Nacht



Venedig im Januar



Treviso

Am Luitpold-Gymnasium besteht seit vielen Jahren ein Schüleraustausch mit dem Istituto Tecnico in Treviso, in der Nähe von Venedig. Die Schülerinnen und Schüler der 9. Jahrgangstufe haben die Möglichkeit eine Woche in einer italienischen Gastfamilie zu verbringen und intensiv Land und Leute kennenzulernen. Auf dem Programm steht immer ein Besuch der Stadt Venedig, Ausflüge in die Umgebung von Treviso oder eine Flussfahrt auf dem Sile bis in die Lagune. Im Anschluss erfolgt der Gegenbesuch und ein italienischer Gast darf eine Woche bei uns in Wasserburg verbringen mit Ausflügen zum Königsschloss auf Herrenchiemsee, ins Salzbergwerk nach Berchtesgaden oder nach München.

In der Oberstufe können P- oder W-Seminare im Fach Italienisch gewählt werden. Im Rahmen dieser Kurse wurden schon wundervolle Projekte von den Schülerinnen und Schülern erarbeitet, z.B. eine italienische Filmwoche in Zusammenarbeit mit dem Kino Utopia in Wasserburg oder ein italienischer Stadtführer für Wasserburg.

Die Fachschaft Italienisch freut sich auf viele interessierte Schülerinnen und Schüler.
Barbara Canalicchio